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  从今年的四月二号来到和歌山到现在已经四个月了。每天在这里很快乐，也

学到了不少的东西。周围的同学老师以及志愿者也是给了我们很多帮助，确实非

常谢谢大家。 

和歌山是个很美丽的城市，依山傍海，很适合人们居住。得益于大海，这里的

气候十分适宜，夏天不至于太热，至于冬天由于还没有幸体验，还没法说到底如

何。但是从前辈们得来的经验是，和歌山是个养人的好地方。 

但是这个养人的好地方却偏偏缺少人气和活力。来这里四个月，如果除去上学

放学的中小学生，真的很难看到年轻人。五十岁左右的人居多，不乏一些上了年

纪的老人们。与其是说这是日本的通病，倒不如说不远的大阪没有这方面问题的

困扰。年轻人的天堂，更多的就业机会，更繁华的街道，更快速的节奏，和歌山

怎么看也不像想象中那个繁荣的日本。 

而这种缺少活力又导致了一系列的问题。比如说，这里的商店很晚开门很早关

门。在中国商店一般会在八点半左右就打开大门迎接客人，夜间一般会在十一点

左右休息---这样做是为了关照到那些加班完的上班族以及躲避高温避免白天出

门的顾客们。而在和歌山，如果你想要去逛街或者是 window shopping大晚上去

就会吃闭门羹。 

再比如，和歌山的物价问题。人少也直接导致了和歌山的人的购买力不高，也

直接导致物价水平比大阪还高。我见过在大阪买完一堆东西再带回和歌山的人，

绝对不在少数。举个例子来说，我喜欢在闲暇时间做一些军舰的模型。和歌山市

里最大的玩具店莫过于国体道路上的一个。那里船模种类不算多，价格却并不便

宜。在网路上查找过另一个大阪和东京的玩具店，相同类型的模型要比这里的便

宜很多。而且，高物价也不仅仅体现在这里，连这里的公共交通都比较昂贵。这

也就是为什么会馆的一部分留学生在如此炎热的夏天仍然坚持骑车去学校—来

回一次学校就要花费 660日元，而且还是从会馆先骑到市役所再坐车。 

所以针对这个问题，我有以下的提议。 

第一， 和歌山市要做一些鼓励人口的计划。推动一个城市的活力的主力军还

是在于年轻人。制定一些鼓励年轻人前来和歌山的政策。提供更多的

就业机会，营造出更好的市容市貌。 

第二， 营造出更好的购物氛围和商业气氛。延长营业时间，扩大商店规模，

为人们购物和逛街创造出更好的环境。或者说营造出一个类似商业街

的街道，集中商务中心，以方便在和歌山的人进行购物，不比奔赴大

阪。 

第三， 继续利用和歌山的相关历史条件，比如和歌山城和高野山等一系列自

然和人文景观，发展和歌山的特色旅游业。在旅游业的推动下，也可

以借此发展餐饮和购物。 

以上就是我对和歌山的看法和提言。对于第一次出国进行学习生涯的我来说和

歌山确实是第二故乡，所以我也希望它建设的更加美好。 

 


